2024-05-27

## Taboada advierte que Morena prepara ataques y montajes para ensuciar jornada electoral

Autor: Eunice Cruz

Género: Nota Informativa

https://www.razon.com.mx/ciudad/taboada-advierte-morena-prepara-ataques-montajes-ensuciar-jornada-electoral-578402

El candidato de la coalición "Va X la CDMX" a la Jefatura de Gobierno, Santiago Taboada, advirtió que Morena y aliados planean difundir una serie de supuestas mentiras, así como montajes con el objetivo de ensuciar la elección el próximo 2 de junio, por lo que dijo estar listo para presentar las denuncias que sean necesarias.

Durante conferencia de prensa en el hotel Holiday Inn, en la alcaldía Benito Juárez, el aspirante advirtió que el Gobierno de la Ciudad de México también aprovechará la veda electoral para hacer ruido respecto a temas que le preocupan a la ciudadanía.

"Los casos más complicados como el tema del agua, el atentado que sufrió Alessandra Rojo de la Vega, van a quererlo desvirtuar, van a empezar a decir que es un asunto de sabotaje. Vienen los días de las mentiras del gobierno y de los montajes, ya sabemos que son expertos en eso", destacó.

En conferencia de prensa, acompañado de candidatas y candidatos de la alianza a las alcaldías, Taboada indicó que los equipos jurídicos de la campaña estarán atentos para presentar las respectivas quejas y denuncias, además solicitó a las autoridades electorales emitir las medidas pertinentes.

Ante ello, el abanderado del PAN, PRI y PRD dijo que espera que el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) emita medidas cautelares, pues reclamó que durante la campaña no aportó ninguna.

"Le hacemos un llamado a la consejera presidenta... Lo único que le pedimos es que fuera árbitro, no que fuera porra. Esto es parte de lo que hemos venido advirtiendo, de la desesperación en una elección donde el gobierno se ha metido con todo, pero no va a poder detener el cambio en la ciudad, les vamos a ganar", subrayó.

Santiago Taboada celebra adición de Gabriel del Monte

Por otro lado, Santiago Taboada celebró que el candidato de Movimiento Ciudadano a la alcaldía Xochimilco, Gabriel del Monte, se sumó su equipo, pues dijo estar harto de malos gobiernos.

Gabriel del Montes agradeció la bienvenida al equipo del cambio, por lo que se comprometió a consolidar el triunfo de la alianza en la demarcación.

"Me da mucho gusto presentarles a nuestro amigo Gabriel Montes que hoy decide sumarse a este gran equipo. Como candidato de Movimiento Ciudadano he de reconocer el compromiso con el pueblo de Xochimilco", destacó.

**JVR**